



AJE

C'est un renversement de vapeur spectaculaire. Considérée jusque-là comme une simple caisse d'enregistrement de ses condamnations, l'Agence judiciaire de l'Etat (AJE) a réussi, en six ans, à faire économiser à ce même Etat environ 1 000 milliards de francs.

Page 5

CIRCULATION

Faudrait-il désormais éviter, autant que possible, de passer par là ? Les alentours du Rond-point de la Démocratie connaît ces derniers jours, sans qu'on puisse en identifier la cause réelle, de gros embarras de circulation, mettant à rude épreuve la patience des automobilistes et autres usagers.

Page 6

FOOTBALL

Brillants avec leurs clubs le week-end écoulé, Denis Bouanga et Mario Lemina pourraient constituer des atouts précieux pour les Panthères du Gabon lors des deux matches de novembre qualificatifs pour le Mondial 2026. Ce qui ne sera pas le cas de Jean-Noël Amonome et Jacques Ekomie, suspendus.

Page 8

REFONDER L'ETAT

C'EST une nouvelle étape de la Transition en cours dans leur pays qu'ont vécue les Gabonais hier avec la séance inaugurale du Parlement (Assemblée nationale et Sénat) appelé, ont rappelé les présidents des deux chambres, Jean-François Ndongou et Paulette Missambo, à jouer un rôle clé dans l'examen et l'adoption de textes favorisant une meilleure refondation de l'Etat, conformément à l'ambition du Comité pour la transition et la restauration des institutions (CTRI).

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Toutes les institutions de la République sont désormais en place et opérationnelles. Alors, au boulot !

Hier, après quelques perturbations... politiques dues à des gens qui n'ont rien compris de nos urgences du moment, les deux chambres du Parlement de la Transition ont effectué leur rentrée. Ce qui augure des jours meilleurs...

Qu'importe ce que pensent les autres, ces pays qui ne nous veulent pas que du bien, et les Organisations internationales de la légitimité des dirigeants de la Transition. Il n'y a que le peuple souverain gabonais pour juger de ce qui est bon pour lui. Le 30 août 2023 a été perçu par lui comme étant "le jour de la libération" et ouvert par conséquent, une nouvelle ère. Pari tenu par le Comité pour la transition et de restauration des institutions ou CTRI qui, contrairement aux régimes issus des coups d'Etat militaires, a restauré tous les organes de transition pour traduire dans les actes les rêves et les aspirations de l'ensemble de notre peuple. Et la rentrée parlementaire est, à ce titre, celle des espoirs. La tâche qui s'annonce est immense. Et c'est aux parlementaires représentatifs de tous les courants politiques, philosophiques et sociaux de se mettre résolument au travail pour combler les espoirs déçus et proposer des alternatives au peuple gabonais pour la mise en place d'institutions fortes pour l'avenir de notre Nation. Et il est tout à fait évident que, dans quelques mois voire des années, l'exemple gabonais fera école dans le monde. Notamment dans cette Afrique fragile qui se cherche encore...

En tout cas, nous sommes sur la bonne voie et sommes convaincus qu'elle reste la meilleure quoi.

...MAKAYA

Nous sommes disponibles **en ligne** !

Retrouvez vos journaux **en numérique** sur le **E-kiosque**. Et pour ne rien manquer, **souscrivez à un abonnement**.

Rendez-vous à l'adresse :

www.e-kiosque-sodipresse.com



L'Union à 400 Fcfa
Ou l'abonnement à partir de 10.400 Fcfa / mois



Et bien d'autres...